

**PENGARUH *SOFT SKILL*, LITERASI DIGITAL, DAN PELAYANAN
UNIVERSITAS TERHADAP KESIAPAN KERJA MAHASISWA
UNIVERSITAS ANDALAS**

UNIVERSITAS ANDALAS
SKRIPSI

Diajukan sebagai Salah Satu Syarat untuk Mencapai Gelar Sarjana Pada Program
Studi S1 Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Andalas



Disusun Oleh :

Muhammad Ikhsan Syahputra

1910521019

Pembimbing :

Dr. Laura Syahrul, SE., MBA.

PROGRAM STUDI S1 DEPARTEMEN MANAJEMEN

FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2023



No. Alumni Universitas	Muhammad Ikhsan Syahputra	No. Alumni Fakultas
a) Tempat/Tgl Lahir : Medan, 02 April 2001, b) Nama Orang Tua : Yahya (Alm) dan Suryani, SH, c) Fakultas : Ekonomi dan Bisnis, d) Departemen : Manajemen, e) No Bp : 1910521019, f) Tanggal Lulus : 24 Juli 2023, g) Prediket Lulus: Dengan Pujian, h) IPK : 3,56, i) Lama Studi : 3 Tahun 11 Bulan, j) Alamat Orang Tua : Jl. Monginsidi Baru I, Gg. Amal, Kel. Anggrung, Kec. Medan Polonia, Kota Medan.		

PENGARUH *SOFT SKILL*, LITERASI DIGITAL, DAN PELAYANAN UNIVERSITAS TERHADAP KESIAPAN KERJA MAHASISWA UNIVERSITAS ANDALAS

Skripsi oleh : Muhammad Ikhsan Syahputra
Pembimbing : Dr. Laura Syahrul, S.E., M.B.A

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis dan mengkaji pengaruh *soft skill*, literasi digital, dan pelayanan universitas terhadap kesiapan kerja mahasiswa Universitas Andalas secara langsung. Sampel penelitian ini berjumlah 192 responden yang merupakan mahasiswa Angkatan 2019 Fakultas Peternakan sebagai perwakilan dari rumpun Saintek dan Fakultas Ekonomi dan Bisnis sebagai perwakilan dari rumpun Soshum yang sedang dalam masa pengerjaan skripsi. Pengelolaan data penelitian dilakukan dengan menggunakan bantuan *software Microsoft Excel* dan SPSS 25. Hasil penelitian menunjukkan bahwa *soft skill* memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap kesiapan kerja mahasiswa Universitas Andalas, kemudian literasi digital memiliki pengaruh yang positif dan tidak signifikan terhadap kesiapan kerja mahasiswa Universitas Andalas, dan pelayanan universitas memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap kesiapan kerja mahasiswa Universitas Andalas.

Kata Kunci : *Soft Skill*, Literasi Digital, Pelayanan Universitas, Kesiapan Kerja.

Skripsi telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal : 24 Juli 2023

Abstrak telah di setujui oleh :

Tanda Tangan	1.	2.	3.
Nama Terang	Dr. Laura Syahrul, SE, MBA	Hendra Lukito, SE, MM, PhD	Valery Suryaningih, SE, MM, CHRTDS

Mengetahui,
Ketua Departemen Manajemen

Hendra Lukito, SE, MM, PhD
NIP.197106242006041007

Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftar ke Fakultas/Universitas dan Mendapat Nomor Alumnus :

	Petugas Fakultas/Universitas	
No. Alumni Fakultas	Nama:	Tanda Tangan:
No Alumni Universitas	Nama:	Tanda Tangan: